# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo C/Mariano Benlliure. 29 41005 - Sevilla

Sor tanto, no te averguences de dar testimonio de nuestro Señor, ... 2 Timoteo 1:8

# "Estoy maravillado y mi alma lo sabe muy bien" Por: Jordi Salvador

Si miramos hacia atrás y observamos lo vivido en el retiro que Dios nos ha permitido tener en estos días de Semana Santa, dudo que haya otra expresión que venga a nuestra mente.

Cuantas dudas, inseguridades, falta de ganas o desmotivación había en algunos, quizás por falta de asistencia o por otros motivos. Pero era muy curioso, que solapado con esas sensaciones habían otras colocadas en el otro extremo, que nos decían "Tienes que ir".

Pero los planes de Dios no son nuestros planes, ni sus pensamientos los nuestros, ni sus caminos los nuestros.

Y como no, Dios en medio de circunstancias que no parecen las más propicias, nos ha sorprendido de nuevo.

En primer lugar y a la pregunta ¿En quién confías? Todos creíamos que teníamos la respuesta, pero poco a poco Dios nos fue desenmascarando y sacando a la luz muchas cosas en nuestras vidas. Sacó mucho, pero sólo con el hecho de tener un encuentro personal con Él donde derramar todo y confiarle todo de verdad.

Muchos de nosotros experimentamos como Job "De oídas te había oído, más ahora mis ojos te ven" Job 42:5, o como Asaf "Hasta que entrando en el santuario de Dios comprendí..." Salmo 73:17.

Dios nos llevó a su presencia y allí todo fue descubierto. Algunos comprendimos muchas cosas. Pero todos fuimos tocados y retados a vivir una vida plena y descansando en el Señor.

Las circunstancias adversas en la vida siempre estarán ahí, pero lo que marcará la diferencia es como las afrontaremos a partir de aquí. El Señor nos recordó que confiar es más que un acto, es depositar nuestra vida en sus manos por completo y eso implica varias cosas. Según el salmo 37 implica:

- > No impacientarse (Sal.37:1). Eso nos lleva a querer controlar todo y el preocuparnos en exceso nos lleva a apartarnos de Dios (Jer.17:5).
- > Hacer el bien (Sal.37:3). Mientras continuamos en medio de la prueba, debemos continuar obedeciendo al Señor y viviendo conforme a la voluntad de Dios, haciendo lo que a Él le agrada (Sal 37:27 y 28).
- > Deleitarse en el Señor (Sal.37:4). Mediante la lectura, estudio de la palabra y la oración, disponer de esos momentos de intimidad donde conocerle más y deleitarnos en Él.
- > Encomendar al Señor nuestro camino (Sal.37:5). Poner todo en manos del Señor. Encomendar es soltar todo en sus manos todo, sin guardarnos la capacidad de hacer conforme a nuestra voluntad.



> Guardar silencio (Sal.37:7a). Centrarnos en el Señor, ser capaces de evadirnos del resto de cosas para solo estar con el Señor. Es en el silencio donde mejor podemos escucharle.

>Esperar en Él (Sal.37:7b). Esperar es disponernos al tiempo de Dios. Si lo colocamos todo voluntariamente en sus manos, eso implica esperar a recibir la respuesta de Dios a su manera y en su momento, reconociendo y acep-

tando su soberanía y que su voluntad para nosotros en la mejor.

Hemos visto que confiar es una actitud activa, por consiguiente forma parte de nuestra forma de vida. La pregunta que surge y con la que debemos quedarnos que nos debe llevar a tomar una decisión es:

¿En quién confío?







Haciendo turismo por las calles de Priego



Nuestro salón de reuniones



Compartiendo en los devocionales por la mañana



#### **RETIRO DE SEMANA SANTA 2017**

Del 12 al 15 de abril celebramos nuestro retiro de Semana Santa en Monte Olivos en Priego de Córdoba. El sentir de todos los asistentes es que han sido unos días de bendiciones espirituales, convivencia y fraternidad, donde muchos hermanos han compartido sus experiencias acerca de la confianza en Dios. Este hemos tenido de todo: Cine de verano, gymkana, visita turística, devocionales, veladas nocturnas, concurso de hombres contra mujeres, nuestros aperitivos a mediodía y lo mas importante, nuestra reuniones por la mañana con los estudios a cargo de nuestro hermano Jordi Salvador.

## **RETIRO DE JÓVENES**

También los jóvenes tuvieron su retiro de Semana Santa desde el día 13 al 16 de Abril en Manantiales de Vida en Antequera. Ha sido un retiro muy numeroso ya que hubo mas de 100 asistentes. Este año se han querido centrar en los reyes de Israel, sus costumbres y problemas y como veían y entendían a un Dios guerrero.





## **ENFERMOS**

Nuestro hermano Pepe Galván, hermano de Mariví, se cayó de 10 metros de altura y sufrió numerosas fracturas y contusiones, estando de vacaciones en Portugal. Después de estar varios días en un hospital en Faro fue trasladado al hospital de Badajoz donde se recupera. Sigue necesitando de nuestras oraciones para que se restablezca plenamente.

También nuestra hermana Mariquita ha cogido una bacteria y le esta afectando el nervio lumbar, por lo que no se podía mover. Esta ingresada en el hospital Virgen del Rocío en la habitación 614. Esta esperando que en breve le puedan dar el alta. Oremos para que así sea.

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle MARIANO BENLLURE, 29 41005 SEVILLA.